

PROB

26 septembre 2023

Fouras/Saint-Denis 1/3



Des supporters, du spectacle et....des regrets



Présentation : Au premier rang : Yehven Pryshchepa, Andréa Landrieu, Marcos Madrid, Paul Gauzy, Loïc Bobillier, Au second rang, René Oiry, juge-arbitre, Sébastien Jover, Mathieu De Saintilan, Alexis Kouraichi, Finn Luu, Isabelle Beudard, arbitre, Patrick Birocheau, Martine Martin, présidente du CP Fouras.



La tribune Est



Paul Gauzy



Mathieu De Saintilan

Après avoir rencontré les vice-champions de France de PROB, Tours, lors de la première journée, les Fourasins étaient opposés à un autre gros morceau les Franciliens de Saint-Denis, descendants de PROA, face auxquels ils s'inclinent 1/3.

Devant un peu plus de 200 spectateurs, Paul Gauzy (n°102) a réalisé un superbe match face au défenseur Mathieu De Saintilan (n°89) qu'il bat 11/9, 11/7, 12/10. Des échanges spectaculaires qui ont enflammé le public.



La tribune Nord



Yehven Pryshchepa



Alexis Kouraichi



Après ce premier point remporté en PROB, Yehven Prishchepa (n°73) était opposé à Alexis Kouraichi (n°92) champion de France junior en titre.

Agressé par un jeune en pleine progression, Yehven cède les deux premières manches 9/11 et 7/11 avant de gagner les deux suivantes 11/8 et 11/6. La belle est équilibrée. Yehven s'incline finalement par la plus petite des marges, 10/12.



Marcos Madrid



Finn Luu



Marcos Madrid (n°91), opposé à l'Australien Finn Luu (n°45), est battu logiquement 9/11, 7/11, 11/7, 9/11.

À 2/1 pour Saint-Denis, Paul Gauzy livre un match très serré face au junior Alexis Kouraichi qu'il perd 10/12, 8/11, 12/10, 10/12. Saint-Denis l'emporte 3/1. Au-delà du beau spectacle produit, les Fourasins peuvent nourrir des regrets. Devant leur public, ils n'ont pas réussi à faire basculer la rencontre en leur faveur.



Au cours de cette soirée, le club a eu l'honneur et le grand plaisir d'accueillir le Rochelais Patrick Birocheau qui a fait les beaux jours de l'équipe de France de 1970 à 1988. Champion de France en 1976, à 21 ans, Patrick associé à Jacques Secrétin a été champion d'Europe en double messieurs en 1980 et médaillé de bronze aux championnats du monde en 1981. Champion d'Europe par équipes en 1984, il a participé aux Jeux Olympiques de Séoul en 1988, année où le tennis de table est entré sur la scène olympique.

Ci-dessus avec Jean-Paul Martin, secrétaire du club et Sébastien Jover, coach de Saint-Denis.

À gauche, le stand VIP.

En PROB, une pause de 15 minutes est observée pour que les spectateurs puissent se restaurer et se rafraîchir à la buvette du clubhouse et que les dirigeants du club puissent accueillir et échanger avec les personnalités parmi lesquelles le directeur de la jeunesse et des sports du département, Monsieur Arthur Drouaud, le président du comité départemental, Denis Weiss, les élus municipaux et les élus de la ligue.

Durant cet intermède, une bouteille de pineau et une gourde aux couleurs du club ont été offertes à deux spectateurs tirés au sort parmi les billets d'entrée.

Enfin, les représentants de la ligue Nouvelle-Aquitaine de tennis de table ont remis une récompense à Gabriel Tramonti (photo ci-contre) qui faisait partie de l'équipe des benjamins de la région sacrée championne de France des régions la saison passée.





Les responsables de la ligue Nouvelle-Aquitaine de tennis de table ont profité de cette journée du 26 septembre pour venir tenir une réunion de travail, l'après-midi dans notre clubhouse et assister ensuite à la rencontre de PROB.

De gauche à droite : Xavier Lagardère, cadre technique, Philippe Dumonteil, vice-président, Ambre Pouyet, chargée de communication, Christelle Cognet, cadre technique, Hervé Jouanneaux, cadre technique, Martine Martin qui tient le bouquet que lui a offert Daniel Marchand, président de la ligue à ses côtés, Jacques Mommessin, CTR de Nouvelle-Aquitaine, Jean-Paul Martin, Philippe Palisse, vice président.



FR3 Poitou-Charentes a été très présent au cours de ces deux jours. Lundi 25, interview de Loïc Bobillier en direct dans le 19/20. Mardi 26, passage en direct dans le 19/20. Jeudi 27, passage dans le 19/20 d'un reportage sur la rencontre. Jamais le club n'avait bénéficié d'une telle couverture télévisuelle ! Il est possible de voir les replays sur le site de FR3 Poitou-Charentes ou sur le site du club.



Lundi 25, les joueurs ont échangé des balles avec les jeunes de l'école de tennis de table qui n'ont pas manqué d'immortaliser cette journée en se faisant prendre en photos avec les champions !

Prochaine journée à domicile, mardi 10 octobre à 19h15.

Fouras reçoit Saint-Pierre-Lès-Elbeuf.



Le club remercie les photographes Alain Le Toquin et Joël Roselier, pour leurs photos de très grande qualité, qui ont permis la réalisation de cet album.

TENNIS DE TABLE / PRO B (2E J.)

Des regrets pour Fouras, battu par Saint-Denis (1-3)

Les Fourasins méritaient peut-être mieux. Mais c'est le haut niveau, et leur apprentissage débute

Après avoir rencontré les vice-champions de France de Pro B, Tours, lors de la première journée, ce qui leur avait valu une lourde défaite (3-0), les Fourasins étaient opposés à un autre gros morceau, Saint-Denis, descendant de Pro A, face auxquels ils se sont inclinés 3-1. Devant un peu plus de 200 spectateurs, Paul Gauzy (n°102) a réalisé un superbe match face au défenseur Mattieu De Saintilan (n°89), battu en trois sets secs. Des échanges très spectaculaires qui ont enflammé le public et qui ont donné à penser que quelque chose pouvait se passer de positif ce mardi 26 septembre.

Après ce premier point remporté à ce niveau, Yehven Prishchepa (n°73) était opposé à Alexis Kouraichi (n°92) champion de France juniors en titre. Bousculé d'entrée par un jeune en pleine progression, Prishchepa a cédé les deux premières manches (9-11, 7-11) avant de gagner les deux suivantes (11-8, 11-6). Une belle équilibrée, où le Fourasin perdait finalement sur la plus petite des marges, 10-12. Marcos Madrid (n°91), opposé à l'Australien Finn Luu (n°45), tombait lui logiquement en quatre sets.

Malgré Gauzy

À 2-1 pour Saint-Denis, Gauzy livrait un match très serré face au junior Kouraichi, avec là aussi finalement une défaite au bout. 3-1 pour Saint-Denis, et au-delà du beau spectacle produit, des Fourasins qui peuvent nourrir des regrets. Devant leur public, ils n'ont pas réussi à faire basculer la rencontre en leur faveur malgré d'évidentes qualités chez chacun des intervenants. À ce titre le premier point en championnat remporté de haute lutte par Paul Gauzy témoigne du potentiel, et du joueur et de l'équipe.

À noter la présence à cette soirée du Rochelais Patrick Birocheau, champion de France 1976 et champion d'Europe en doubles messieurs avec Jacques Secrétin en 1980. Pour les deux prochaines journées, les Fourasins se rendront à Lille dimanche 8 octobre et recevront Saint-Pierre-lès-Elbeuf mardi 10 octobre.

Jean-Luc Richard

Gauzy (n°102 national) - De Saintilan (n°89) : 11-9, 11-7, 12-10 ; Prishchepa (n°73) - Kouraichi (n°92) : 9-11, 7-11, 11-8, 11-6, 10-12 ; Madrid (n°91) - Luu (n°45) : 9-11, 7-11, 11-7, 9-11 ; Gauzy - Kouraichi : 10-12, 8-11, 12-10, 10-12.



Sud-ouest du 28 septembre 2023

Si Gauzy a gagné un match, le CPF a perdu les trois autres.

SPECTACULAIREMENT

FOURAS VS ST PIERRE (76)

Complexe sportif Roger Rondeaux

MARDI 10 OCTOBRE

19h15

ENTRÉE: 5€

PING!

